



## Otorgan unidades de salud de Oaxaca más de 68 millones de servicios médicos gratuitos en 2025

\* *El fortalecimiento a la atención primaria es una prioridad estratégica en la Primavera Oaxaqueña, por ello, se impulsa la entrega oportuna de medicamentos*

Oaxaca de Juárez, Oax., 11 de diciembre de 2025.-Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) informa que, de enero a principios de diciembre de este 2025, se otorgaron de manera preliminar 68 millones 419 mil 775 atenciones médicas en las unidades de todo el estado, reflejo del compromiso con el bienestar de la comunidad.

En el marco del Día de la Salud Universal 2025, que se conmemora este 12 de diciembre, esta dependencia estatal refrenda el llamado a fortalecer este derecho para todas las personas, sin dejar a nadie atrás.

De acuerdo con el Sistema de Información en Salud (SIS) de la Dirección de Planeación y Desarrollo, en las unidades médicas de IMSS-Bienestar se brindaron más de 2 millones 20 mil consultas, 60 mil 230 intervenciones en salud mental y adicciones, 141 mil 410 consultas especializadas, 20 mil 815 atenciones de rehabilitación.

Además, 4 mil 310 cirugías de primera vez y 7 mil 768 subsecuentes, así como 2 mil 370 estudios de resonancia magnética y 73 mil cinco atenciones relacionadas con el embarazo, entre otros servicios.

El fortalecimiento a la atención primaria es una prioridad estratégica en la Primavera Oaxaqueña, por ello, se impulsa la entrega oportuna de medicamentos mediante el programa Rutas de la Salud, que garantiza la distribución directa a unidades médicas de primer nivel y hospitalares para asegurar el abasto continuo en todo el territorio.

A ello se suma la dotación de kits de Farmacias Bienestar y los esfuerzos nacionales de La Clínica es Nuestra, acciones que convergen para avanzar hacia un Oaxaca con acceso universal, gratuito y cercano a la población oaxaqueña.

-0-